



秀麗の丘

学校だより NO.3
令和3年4月30日
発行人 八木沼孝夫

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

知性：自ら学び考える生徒 **友愛**：心豊かな生徒 **健康**：健康で実践力のある生徒

授業参観・学年懇談会 ありがとうございました

4月23日(金)の午後、本日、今年度最初の授業参観・学年懇談会を行いました。保護者の皆様には何かとお忙しい中來校いただきありがとうございました。新型コロナウイルスの感染拡大が心配される中、検温や健康観察、さらには人数制限等にご協力いただきありがとうございました。

授業参観では、出席番号による入れ替え制にさせていただきましたが、子どもたちの学びの様子をご覧いただくことができ、本当に良かったと思います。子どもたちも保護者の方に見られていることもあり、いつも以上に張り切って授業に臨んでいる姿が見られて微笑ましく思いました。

また、入れ替え制の授業参観では、待機している時にPTA会長と校長あいさつ、更には子どもたちの様子をまとめたスライドショーをご覧いただきました。

学年懇談会では、学年委員の選出と学年経営方針や学習・生活等について説明させていただきました。

その後、PTA・後援会三役会を開催し、今年度役員予定者と前年度役員の方々に出席いただき、今後の予定等について話し合いが行われました。最後に今年度退会されるPTA・後援会役員の方に感謝状を贈呈させていただきました。旧役員の方々には、大変お世話になりました。改めて感謝申し上げます。



3の3の授業参観の様子



2年生のスライドショーの視聴



多くの方が参加した1学年懇談会



旧役員に感謝状を贈呈

PTA総会は今年も紙面総会でした

本来ならば、4月23日(金)の授業参観に合わせて実施する予定だったPTA総会ですが、新型コロナ対策と本校体育館が地震の影響で使用できないために、今年度も紙面総会とさせていただきます。PTA会員の皆様には御理解と御協力をいただきありがとうございました。その結果、すべての議案に対して承認をいただきました。今年度の活動計画及び予算案に沿ってPTAの活動を進めてまいります。またPTA・後援会の役員も決まりましたので、紹介させていただきます。

PTA			後援会		
役職	氏名(敬称略)	生徒名	役職	氏名(敬称略)	生徒名
会長	●●●●●●	●●2-3	会長	●● ●●	●●3-3
副会長	●● ●●	●●3-2	副会長	●● ●●	●●2-3
	●●●●●●	●●3-3		●● ●●	●●1-3
	●● ●●	●●1-1			
庶務	●● ●●	●●3-3	庶務	●● ●●	●●2-2
	●● ●●	●●2-1		●● ●●	学校
	●● ●●	学校			
会計	●● ●●	●●2-2	会計	●● ●●	●●1-1
	●● ●●	学校		●● ●●	学校
監査	●● ●●	●●3-3	監査	PTAに同じ	
	●● ●●	●●2-1			
	●●●●●●	●●2-2			

ちょっとした話

先日、地域の方から本校に電話をいただきました。内容は次のとおりです。
「4月19日(月)の夕方、横断歩道を渡ろうとしていた中学生がいたので車を止めたら、渡る前と渡った後に何度も丁寧に礼をしてくれました。その姿を見て素晴らしい生徒で感動しました。同乗していた子どもが言うには、1年生の女子みたいです。」このお話は、次の日、放送で全校生徒に紹介させていただきました。さらに、その日の夕方にも、他の方からも、別の交差点での同じような一中生のふるまいに、お褒めの電話をいただきました。昨年度も同様の話のお電話を何件かいただいておりますが、こんな心優しい素直な一中生の話を聞いて、生徒・教職員ともに心が温かくなり、うれしくなりました。

学級委員任命・自治班総会 さらに一中の発展のために

4月16日(金)6校時、本年度最初の全校集会があり、前期学級委員の任命を行いました。最初に、校歌を歌いましたが、1年生の元気な歌声も加わり、力強い歌声が体育館中に響き渡りました。その後、呼名に対して、学級委員長・副委員長が大きな返事をし、各学年の代表が登壇し堂々とした態度で任命状を受け取りました。学級委員は、学級のまとめ役であるとともに学級と生徒会をつなぐパイプ役として責任ある行動をとってくれることを期待します。

またその後、自治班員が集まり前期自治班総会を行いました。自治班員は各クラスの学級役員5名(学級委員長・学級副委員長・学級書記2名・学級議長)で構成され、朝のあいさつ運動を行ったり、学校生活の向上に向けて呼びかけを行ったりしています。この自治班の組織は昭和38年度から57年間続いている本校伝統の組織であります。自治班員は、一中の自治班活動の歴史の重みを感じながら、一中生全員が楽しく安全で充実した学校生活を送れるように力を結集していこうと意識を高めあいました。



大きな声で返事をした学級委員



堂々とした態度の受け取る代表生徒



伝統の重みを実感した自治班総会

部活動編制会 1年生も本格的に部活動が始まりました

4月19日(月)の放課後、部活動編制会が行われ、1年生も本格的に部活動に取り組み始めました。1年生は、入学後から約2週間、いろいろな部活動に足を運び、練習に参加しながら3年間自信をもって活動できる部活動を探してきました。その間、2・3年生が優しく声をかけたり、リードしたりして面倒を見ていました。

部活動編制会では、どの部活動でも、自己紹介を通して部員同士の親睦を深めるとともに、部の目標や活動内容の確認をして士気を高めました。部活動編制終了後は、早速各部員が張り切って活動場所へ移動し、各部の元気な掛け声が校舎内外に響き渡り活気がみなぎっていました。

本年度も各部活動の活躍を期待しています。1年生にとって、しばらくは慣れるまで大変だと思いますが、ご家庭でのご支援をよろしくお願いいたします。

なお、今年度から地域のスポーツクラブやスポーツ少年団等に加入している生徒には、部活動加入免除の制度を導入しましたが、1年生から3年生まで7名の生徒が適用となりました。



部員の自己紹介



1年生も一緒に練習



先輩が優しくリードしています

大型連休 事件・事故のないように 新型コロナ感染防止の徹底も

昨日4月29日(木)昭和の日から大型連休(ゴールデンウィーク・G.W.)が始まりました。学校では大型連休前に、連休の過ごし方や事件・事故にあわないように指導を行いましたが、ご家庭でもお子さんにお声掛けをお願いします。今年のG.W.も新型コロナの影響で自粛ムードの中、例年とは少し違った過ごし方になると思いますが、5月6日(木)に元気に登校できるようにしてほしいと思います。

なお、緊急連絡に対応するために、学校の電話は留守番電話対応とさせていただきます。学校に電話(☎73-3535)をしていただき、メッセージが流れたら、生徒名と折り返す電話番号を録音して下さい。録音を確認して、折り返し学校から電話をかけさせていただきます。

なお、先にもお願いしておりますが、生徒及び同居家族の新型コロナ陽性確認、濃厚接触者及び接触者、PCR検査を受けるようになった場合は、必ず連絡をいただけるようお願い申し上げます。

今年も、朝の登校時間帯に正門の前に立って、子どもたちとあいさつを交わしています。毎日「おはようございます」という元気な声の子どもたちからエネルギーをもらい、「今日もがんばろう」という気持ちになります。真新しい制服やカバンの初々しい1年生の顔もだんだんとおぼえてきました。ところで不思議なもので、昨年度まで1年生だった2年生が、先輩らしい風貌や態度となって見えるようになってきました。当然3年生は最上級生として頼もしく感じます。こんな風にして知らず知らずのうちに子どもたちは大きく成長しているのですね。これからも子どもたちを見守りながら、その成長を楽しみにしていきたいと思う今日この頃です。